

Vortrag Abenteuer Farbe

Zur Finissage der Ausstellung „Farbspiel“ mit Werken von Dieter Balzer lädt der Kunstverein Bad Nauheim am Sonntag, den 1. Mai 2022, um 11 Uhr zu einem Vortrag „Abenteuer Farbe“ in die Galerie in der Trinkkuranlage Bad Nauheim ein.

Die Kunstpädagogin Helga Eiffler-Tillmann, Vorstandsmitglied des Kunstvereins und Kuratorin der Ausstellung „Farbspiel“ wird in ihrem Vortrag vor dem Hintergrund der Ausstellung auf die Definition, Funktion und Wirkung von Farbe eingehen. Dabei beleuchtet sie sowohl optische und chemische Aspekte als auch die psychologische Wirkung von Farbe. Beispiele aus der Kunstgeschichte sollen die Grundlagen der Kunst wie Farbe, Kontraste und Komposition vertiefen.

Im Anschluss beantwortet Helga Eiffler-Tillmann gerne Fragen.

Der Eintritt ist frei.